

Grösse erleben?

Microsoft testet sein neues Videospiel «Halo 4» live in Balzers: Spieler zielen mittels «Ego-Shooting» auf virtuelle Gegner. Die Zeitungen und der Tourismus-Verantwortliche freuen sich. Die genannte liechtensteinische Gemeinde wird mit London und New York verglichen. Für den Probeabend werden 15 Tonnen Material aus London herbeigeschafft. Kein Gedanke an den Umweltschutz. Ein Wettbewerb um Standortvorteile ist zwar legitim, aber ein solches Buhlen um Aufmerksamkeit (und erhoffte Einnahmen) ist würdelos. Gute Image-Pflege für Liechtenstein ist bescheidener.

*Klaus Biedermann, Im Mühleholz 39,
Vaduz*